

"Ingeniera...¿por qué no?" en Nules  
- Levante de Castelló - 08/03/2017

EXPOSICIÓN

## **«Ingeniera... ¿por qué no?» en Nules**

■ La Fundación Isonomia de la Universitat Jaume I, con la colaboración del Ayuntamiento de Nules, organiza hasta el 26 de marzo, la exposición fotográfica itinerante «Ingeniera... ¿por qué no?» en la citada localidad. La muestra forma parte de una acción de sensibilización para la promoción de la igualdad efectiva de mujeres y hombres. La exposición, que visibiliza a 13 mujeres ingenieras, será inaugurada esta mañana, a las 11 horas en el IES Gilabert de Centelles.